



4 de marzo del 2021.

Priistas potosinos conmemoran 92 aniversario de la fundación del PRI

- En el marco de la celebración por el nonagésimo segundo aniversario del Revolucionario Institucional, el presidente del CDE del PRI Elías Pesina refrendó el compromiso del Partido con la justicia social y la democracia.

A 92 años de la fundación del PRI, refrendamos nuestro compromiso con la sociedad, con la justicia social, con la democracia, de acompañar los momentos históricos más importantes del país, del estado y de los municipios, donde los gobiernos del PRI aún rememoran tiempos de lucha y cambio por el bien de las familias, señaló el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI Elías Pesina Rodríguez en el marco del aniversario de la fundación de este instituto político.

Pesina Rodríguez señaló que el PRI se reúne para conmemorar un aniversario más, superando tiempos difíciles, fortalecido y organizado, congregados con ánimo y entereza para enfrentar una batalla más, habiendo fijado el objetivo en el bienestar ciudadano, sumando voluntades en torno a proyectos que garantizan trabajo y empeño, superando fronteras ideológicas y dando pasos gigantes a la construcción de una nueva democracia, donde conviven ideales diversos sabedores que las coincidencias son la base de una sociedad más justa y las diferencias son la fragua de un pueblo plural donde todas las ideas son escuchadas.

Subrayó que han sido 92 años de historia, en las que el PRI ha sido un partido de causas y demandas ciudadanas, encabezando acciones que inflaman de orgullo el corazón de los militantes, dando muestra de entrega y pasión, convicción y arrojo, en la promoción y defensa del voto.

AV. LUIS DONALDO COLOSIO N° 335, PLANTA BAJA, COL. ISSSTE, SAN LUIS POTOSÍ, SAN LUIS POTOSÍ.
TELS: CONM. (444) 166-08-68 EXT. 138

Visite la Página Web del PRI: www.prislp.org.mx

Indicó que partiendo del reconocimiento de los errores cometidos en el pasado, se han trazado las rutas para recuperar la confianza de la gente, el PRI, dijo, es un partido que resurge y ha sumado aliados para la justa próxima, donde la unidad será la clave del bienestar de la ciudadanía.

El presidente del CDE del PRI señaló que existen suficientes razones que sustentan el orgullo priista, donde la Revolución ha sido la constante, pues el PRI y los priistas son parte del legado de la corriente histórica que estableció el principio de igualdad de todos frente a la ley, la libertad de los mexicanos de pensar, de escribir, de expresar y de crear, de reunirnos y asociarnos; la libertad de conciencia y de culto; que forjó al Estado mexicano como un Estado laico, democrático y federal; que consagró a la educación pública y el libro de texto gratuito; que distribuyó más de la mitad del territorio nacional a través de la Reforma Agraria y reconoció patrimonio y espacio social a los campesinos; que reivindicó la propiedad de la nación sobre los hidrocarburos; que perfiló un sistema de economía mixta alentando la inversión privada con sentido social; que consagró el derecho de huelga; que instituyó la seguridad social; que impulsó la Reforma Política para alcanzar un régimen de competencia electoral abierta; que, en síntesis, estableció las instituciones del México moderno.

Apuntó que los priistas están formados con la vida institucional del país, promotores de la pluralidad, respetuosos de la alternancia, “somos herederos del Partido Nacional Revolucionario que evitó el caos de la disputa entre los caudillos y encauzó la vida institucional del México del siglo XX, y actuales salvaguardas del Estado Constitucional del Siglo XXI”.

Añadió que “como oposición responsable, el PRI está siempre abierto al diálogo, inteligente y constructivo, contundente en la defensa de las instituciones, principios y valores que forjaron al país, inflexible en la exigencia de justicia y coincidente cuando el desarrollo del país y de las mayorías es el interés primordial”, concluyó.